

Annexe

Les Pèlerins de la Charité

Le Frère François-Marie

Vers 1975, habitant en Touraine, il est assidu au groupe Siloé de Tours, en Indre et Loire, peu de temps après sa création. Siloé est le nom cité dans l'écriture pendant l'épisode de la guérison de l'aveugle-né : *« Jésus vit, en passant, un homme aveugle de naissance. Ses disciples lui firent cette question : Rabbi, qui a péché, cet homme ou ses parents, pour qu'il soit né aveugle ? Jésus répondit : Ce n'est pas que lui ou ses parents aient péché ; mais c'est afin que les œuvres de Dieu soient manifestées en lui. Il faut que je fasse, tandis qu'il est jour, les œuvres de celui qui m'a envoyé ; la nuit vient, où personne ne peut travailler. Pendant que je suis dans le monde, je suis la lumière du monde. Après avoir dit cela, il cracha à terre, et fit de la boue avec sa salive. Puis il appliqua cette boue sur les yeux de l'aveugle, et lui dit : Va, et lave-toi au réservoir de Siloé (Siloé qui signifie Envoyé.). Il y alla, se lava, et s'en retourna voyant clair. » Jn 9, 1-7.* Dans ce groupe, il chemine et s'ouvre à répondre à l'appel de Dieu. Puis il est consacré prêtre. Il œuvre en aumônerie à Paris. Ensuite il vit au plus près des plus pauvres en Inde, à Calcutta et aussi en France. Fondateur des Pèlerins de la charité, par son action, il s'abaisse vers les plus pauvres des pauvres à l'exemple du Christ : *« Le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi mais pour servir. » Mt 20, 28.* *« L'esprit du Seigneur m'a envoyé proclamer la bonne nouvelle aux pauvres. » Is 61, 1.*

Les pèlerins de la Charité

« L'association civile, les Pèlerins de la charité, réunit toutes personnes désirant servir la charité, quelle que soit sa religion. Son but est caritatif, elle est au service des plus pauvres d'entre les pauvres. Les plus pauvres d'entre les pauvres sont les enfants, adolescents, adultes ayant perdu toute raison d'espérer, c'est-à-dire toute sécurité spirituelle, affective, sociale, physique, psychologique ou morale. Nous leur permettons de retrouver

une dignité, celle d'être aimés, nourris, et aidés afin qu'ils ne deviennent pas délinquants en réaction à l'hostilité de la société. Son action a donc une dimension éducative. La finalité est de rejoindre les mouvoirs visibles et invisibles de nos sociétés occidentales et orientales, en étant porteur de l'Amour de Dieu. Être Pèlerins de la Charité signifie porter en hâte l'Amour de Dieu aux plus démunis. Nous manquerions à notre vocation de pèlerin de la Charité, si nous orientions exclusivement notre énergie vers Calcutta en niant la réalité de nos mouvoirs d'Occident. En regardant autour de nous, nous découvrons très vite les pauvres qui nous entourent, dans notre ville, dans notre quartier, parfois même dans notre famille. De tous âges, certains à peine sortis de l'adolescence, ils ont traversé des problèmes de rupture affective, matérielle, psychologique... Incapables de faire surface, seuls face aux adversités de la vie et n'ayant plus aucune raison d'espérer, ils se trouvent sans logis, sans travail, sans soutien ; seule la mendicité leur permet de survivre. L'alcool, la drogue, sont souvent leur seul dérivatif et contribuent à engendrer une grande violence. Leur misère physique, morale sont très grandes ; ce sont les plus pauvres d'entre les pauvres de nos cités d'Occident. Acquis à cet effet, le moulin d'Azinière, sur la commune de Saint-Georges d'Aurac au cœur de l'Auvergne, est devenu le Centre Marie, Mère des Pauvres, le 10 octobre 2008 ; jour de son inauguration et de sa bénédiction par Mgr. Brincard, évêque du Puy-en-Velay. Merci à tous ceux qui nous soutiennent dans cette mission d'Amour. « *Si vous voulez aider les pauvres, alors vivez comme eux.* » *Mahatma. Gandhi.**

Pour tout contact ou information, nous écrire.

pilgrimssofarity@gmail.com

Adresse postale de l'association
Les Pèlerins de la Charité
3 allée Jean Jaurès
31120 PORTET

Notre présence en France
Les Pèlerins de la Charité
Moulin d'Azinières
43230 Saint Georges d'Aurac

« *Le Père Ceyrac* disait : Donné avec Amour, l'argent c'est de l'or.* »

Notre association obéit à un certain nombre de règles ; la principale : « *Ne jamais réclamer de l'argent mais de l'Amour.* » Il s'en suit, que notre caractéristique est de ne pas faire appel, tout azimut, à des donateurs anonymes et encore moins à des collecteurs de fonds. Les dons ne sont que la conséquence du lien existant avec l'association, son esprit, sa mission. Tout donateur est avant tout, un Messager, un Serviteur, un porteur d'Amour, qui ayant eu connaissance de nos projets et de nos œuvres au bénéfice des plus pauvres, est animé par le désir d'y participer

* Voir réf.

en devenant un Pèlerin de la Charité, répandant le bonheur là où il se trouve. Connaissant d'avance l'affectation de son don et sachant qu'aucun centime n'en sera détourné, il participe et collabore au projet commun pas seulement par l'argent qu'il fournit, mais aussi, et surtout, en s'intéressant au suivi et à l'exploitation de ce projet qui est devenu son projet d'Amour.

Chaque Pèlerin de la Charité est informé grâce au bulletin semestriel, *Le Messenger de Calcutta*, et aux assemblées générales auxquelles, s'il le désire, il pourra assister et participer en faisant part de ses idées et témoignages. Afin de pouvoir recevoir convocations et informations, il est invité à nous communiquer son adresse email ou à défaut son adresse postale. Merci.

Pour faire un don.

Les Pèlerins de la Charité
Lucien Dumortier
7 allée des Brigamilles
18570 TROUY

Un Pèlerin de la Charité est un Messenger, un Serviteur et un Porteur d'Amour. »

Extraits du site 2013 des Pèlerins de la Charité

